

Stäfa, im Juli 2016

DANKSAGUNG

Wir danken sehr herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Elisabeth Kälin-Brunner

erfahren durften.

Für die vielen Beileidsbezeugungen, Gaben für späteren Blumenschmuck, Spenden an wohltätige Institutionen sowie Opfertgaben für Gedenkmessen sprechen wir allen unseren tiefempfundenen Dank aus.

Von Herzen danken wir Herrn Pfarrer N. Elenga und Herrn Diakon B. Gut von der katholischen Kirche in Hombrechtikon für den Segen und die einfühlsamen und tröstenden Worte beim Abschiedsgottesdienst und bei der Urnenbestattung.

Die Trauerfamilie

Dreissigster: Sonntag, 24. Juli 2016 um 9.30 Uhr in der kath. Kirche, Hombrechtikon